

Die Lange Nacht des Sports – Presseinformation – Juni 2006

**Auf zur „Langen Nacht des Sports“
Sonntag, 2. Juli 2006 von 16.00 Uhr – 1.00 Uhr in München**

München zeigt sich von seiner sportlichen Seite. Und schmückt sich dabei nicht nur mit den Fußballprofis aus fernen Ländern, sondern wird selbst aktiv! Drei Tage vor dem Halbfinalspiel der Fußball-Weltmeisterschaft im FIFA WM-Stadion München veranstalten das Sportamt der Landeshauptstadt und die Münchner Kultur GmbH eine Premiere: Die Lange Nacht des Sports.

Sportbegeisterte und Neueinsteiger werden auf den Beinen sein, denn dann heißt es: „Runter von der Couch und selbst probieren wie’s geht!“ Bei rund 30 Sportstätten und den vier Themenzentren (Action & Innovation, Aqua, Wellness & Fitness und Team Night) stehen jede Menge Sport und Spaß auf dem Mitmachprogramm. Ein Kombiticket gewährt Eintritt zu allen beteiligten Stätten und beinhaltet die Nutzung des öffentlichen Nahverkehrs im Gesamtтарifgebiet.

„Ich unterstütze Die Lange Nacht des Sports in München. Hier können Menschen nicht nur zuschauen, sondern eine Veranstaltung selbst aktiv gestalten. Der Spaß am Sport soll bei diesem Event im Vordergrund stehen, unabhängig von Alter, Nationalität, Hautfarbe oder Religion.“
(Dirk Nowitzki)

Der Startschuss zur Langen Nacht des Sports fällt um 16 Uhr beim Siegestor mit dem 5-Kilometer-Eröffnungslauf, einer Charity Aktion von PAYBACK gemeinsam mit dem Bayerischen Rundfunk. Ob walken, rennen oder schlendern – das Schwitzen zahlt sich aus. Unter dem Motto „Laufend Punkte sammeln“ schnappt sich jeder Läufer am Start am besten gleich mehrere Punkte in Form blauer Bälle, die im Ziel von PAYBACK, Deutschlands größtem Bonusprogramm, in bare Münze umgewandelt werden. Das Geld kommt anschließend der Deutschen Sporthilfe zugute. Rosi Mittermaier, Christian Neureuther und weitere „Laufpaten“ wie Kati Wilhelm motivieren die Teilnehmer zum Durchhalten und werden selbst die Runde absolvieren.

In den folgenden neun Stunden warten auf die Besucher vielseitige Mitmachaktionen. Rund 30 ausgewählte Sportstätten und -anbieter gewähren den Besuchern für diese sportliche Nacht Eintritt und präsentieren ihr Angebot in einem wahrlich atem(be)raubenden Programm. Mit den traditionellen Großvereinen der Stadt wie etwa dem MTV München, TS Jahn oder dem TSV München-Ost ist die ganze Vielfalt des Sports von Leichtathletik über Volleyball bis hin zum Fechten vertreten. Aber auch Klettern (DAV-Kletterzentrum München-Thalkirchen und Heavens Gate Klettern), Golf (Das Golfzentrum München-Riem), Frisbee (WegWerfGesellschaft) oder Bumerang (Bumerang München) wollen getestet werden. Exklusiv zur Langen Nacht lüftet das Sporthaus Schuster den Vorhang vor der offiziellen Eröffnung am 5. Juli und zeigt Einblicke in das dann modernste Sporthaus der Welt.



Eine Veranstaltung der Landeshauptstadt München (Sportamt) und der Münchner Kultur GmbH, Programm und Idee: ereignisfabrik, präsentiert von PAYBACK

Sportlicher Schirmherr: Dirk Nowitzki

Mit dem Hauptsponsor PAYBACK und dem Bayerischen Rundfunk gemeinsam laufen für einen guten Zweck

Unter dem Motto „All You Can Sport“ bieten Münchens Vereine eine Auswahl aus zahlreichen Sportarten

Zusätzlich zu den zahlreichen Sportstätten konzentriert sich Die Lange Nacht des Sports in vier Themenzentren:

1. Die Leopoldstraße verwandelt sich in eine Sportmeile. Die Besucher können Sportangebote aus dem Bereich Action- und Funsport sowie neueste Sporttrends und Sportartikel unter fachgerechter Anleitung testen. Keine Angst also vor den ersten Versuchen im Trampolin Bungee, Speedminton, Speed Scating oder etwa Longboarden! Massage-Oasen von Hapagfly sorgen für die dazugehörige Entspannung. Für kleine Sportler richtet die Landeshauptstadt München eine Kinderwelt mit Möglichkeit zum Toben, Klettern, Balancieren und vielem mehr ein. Abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm, unterstützt von PAYBACK, vom Bayerischen Landes-Sportverband (BLSV) und dem Bayerischer Rundfunk, findet auf der Hauptbühne statt.

Action & Innovation
Night

2. Die Becken des Nordbads werden Schauplatz für Unterwasser-Rugby mit Video-Übertragung für die zuschauenden Fans. Die Aqua Night bietet des weiteren Mitmachangebote im Kanu-Polo, Aqua-Spinning und Scuba-Diving. Entspannung und Verwöhnprogramm warten im Sauna- und Dampfbadbereich.

Aqua Night

3. Am Olympiaberg sammeln sich die Angebote zum Thema Wellness und Fitness. Von Qi Gong über Capoeira bis Yoga ist nahezu alles geboten. Hier können auch Sportarten getestet werden, die auf hügeligem Terrain am meisten Spaß machen. „Endlich. Ein Berg mehr.“ heißt es dann, wenn Österreich über sich hinaus wächst und München kurzerhand zu seiner nördlichsten Metropole erklärt. An diesem Tag wird die rot-weiß-rote Fahne am Olympiaberg gehisst. Von hier aus kann man die österreichische Bergkulisse bestaunen, die Urlaubswelten kennen lernen, deren Sommersport-Angebote wie Berglauf, Mountainbiking, Nordic Walking und Klettern ausprobieren oder mit dem Heißluftballon das Spektakel von oben betrachten.

Wellness & Fitness
Night

4. In der Zentralen Hochschulsportanlage (ZHS) beim Olympiapark dreht sich alles um die Mannschafts- und Beachsportarten. Einzelne finden sich zu Teams zusammen und verfolgen ein Ziel: gemeinsamer Spaß am Sport. Der Münchner Hochschulsport und die Fakultät für Sportwissenschaft der Technischen Universität München bieten neben Beachvolleyball, Beachtennis und Beachsocket auch wissenschaftliche computergestützte Tests zur motorischen und koordinativen Leistungsfähigkeit. Auf dem Gelände gibt es außerdem American Football, Lacrosse, Tischtennis aber auch Highland Games mit Baumstammweitwurf und Steinhochwurf.

Team Night

Programmhefte und Karten (10 € erm. 7 € für Schüler/Studenten und 4 € für Kinder) inkl. MVV im Gesamtтарифgebiet gibt es ab sofort bei allen bekannten Vorverkaufsstellen und bei den jeweiligen Veranstaltungsorten.

Infos unter www.die-lange-nacht.de und 089 / 30 61 00 41